



LE 15 SEPTEMBRE, LE VILLAGE DE FLANTHEY REND HOMMAGE À CE NOBLE CÉPAGE.

ON 15TH SEPTEMBER, THE VILLAGE OF FLANTHEY WILL BE PAYING TRIBUTE TO THIS NOBLE VINE.

Il est capricieux, délicat et difficile à travailler... mais celui qui parvient à l'apprivoiser peut en obtenir un nectar fabuleux. Lui, c'est le Cornalin, souvent décrit comme le plus grand vin rouge valaisan. Une réputation qu'amateurs et néophytes pourront venir vérifier à Flanthey le 15 septembre 2012 à l'occasion de la septième édition du Temps du Cornalin.

C'est en effet dans la région qu'auraient été retrouvés les premiers plants de ce cépage, l'un des plus anciens plantés dans le canton. C'est pour lui rendre hommage et faire découvrir les vins de la région que l'Association des encaveurs de Flanthey a mis sur pied ce rendez-vous de fin d'été.

Cadre exceptionnel

Ce jour-là, dès 10 h 30, les visiteurs pourront acquérir leur verre personnel et passer de stand en stand au gré des envies pour déguster les trésors liquides des treize encaveurs de la région participants à l'événement. Cette année, l'invité d'honneur est l'Ecole de Changins, reconnue pour ses formations spécialisées en œnologie, viticulture et arboriculture. Un espace restauration est aussi bien sûr prévu, proposant notamment des mets de chasse.

Un rendez-vous gourmand à ne pas manquer, et situé en outre dans un cadre exceptionnel au milieu des coteaux à 750 mètres d'altitude. Amoureux du vin, à vos agendas !

It is capricious, fragile and hard to work with... but fabulous nectar can be obtained from it by anyone who can manage to befriend it. We are talking about Cornalin, which is often described as the greatest red wine in Valais. A reputation that both amateurs and neophytes can check out if they come to Flanthey on 15th September 2012 during the seventh edition of the Temps du Cornalin.

It was, in fact, in this region that the first plants of this type of vine, one of the oldest to have been planted in this canton, were reputedly found. It is to pay tribute to it and to discover other wines of the region that the Flanthey winemakers association has organised this event at the end of the summer.

An exceptional setting

On the day, from 10.30 a.m., after having obtained their personal glass, visitors can go from stall to stall just as they wish, to taste the liquid treasures of the thirteen winemakers of the region who are participating in the event. This year, the guest of honour will be the Ecole de Changins, well known for its courses specialising in oenology, viticulture and arboriculture. A catering area is also planned, where the emphasis will be on game dishes.

A gourmand rendezvous not to be missed that will be taking place in an exceptional mid-hillside setting at an altitude of 750 metres. Make a note in your diary !

Pratique

Le Temps du Cornalin

*Samedi 15 septembre 2012 de 10 h 30 à 18 h
(restauration jusqu'à 21 h)*

Entrée : Fr. 20.-